

Jean-Michel Blanquer, ministre de l'Éducation Nationale, et Geoffroy Roux de Bézieux, président du Mouvement des entreprises de France (Medef), se sont rendus dans les ateliers du lycée Chennevière Malézieux à l'occasion de la semaine des lycées professionnels et du renouvellement d'une convention de coopération entre leurs deux organismes. Ils étaient également accompagnés du Recteur, du Préfet de la région et d'élus locaux.

Le GPI2D a eu l'honneur de pouvoir participer à cette visite qui a permis une belle mise en lumière du secteur industriel, qui souffre du manque de professionnels. En effet, les filières telles que la chaudronnerie, la productique ou l'ascensorisme recrutent énormément mais manquent de candidats qualifiés. En France, ce sont **environ 2000 ascensoristes qui sont recherchés chaque année par les entreprises alors qu'il n'y a que 80 diplômés par an**. Souvent, les stagiaires sont pré-recrutés dès la rentrée ou démarchés par les entreprises elles-mêmes en fin de formation. Les formations sont d'ailleurs mises en place en réponse aux demandes des branches professionnelles.

Cette visite a donc été l'occasion d'échanger sur l'état actuel du marché du travail dans l'industrie, sur les soucis de recrutement et sur la formation professionnelle mise en place par le GPI2D et ses différentes modalités (formations courtes ou longue, niveau CAP ou BAC ou encore POEI et mentions complémentaires...). Nos Conseillers en Formation Continue ainsi que nos formateurs ont pu prendre la parole sur ces sujets. De même, nos stagiaires en Titre Pro Technicien de Maintenance Industrielle étaient présents sur les plateaux techniques au moment de la visite et ont ainsi pu faire une démonstration de leurs apprentissages.

Vous souhaitez vous former dans le domaine industriel ? Découvrez toutes nos formations en industrie en cliquant ici ou contactez-nous à l'adresse : industrie-productique@gpi2d.greta.fr